

Diario de Sri Lanka divulga denuncia de Cuba sobre arremetida de EEUU



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 ene (RHC) El periódico digital Lanka leader divulga este jueves, de manera íntegra, la denuncia de Cuba a la arremetida de Washington con la reinserción del país caribeño en la lista de Estados presuntos patrocinadores del terrorismo.

El diario srilanqués publicó, en inglés y singalés, idioma nacional, la declaración del Gobierno cubano de condena a la decisión del presidente Donald Trump de firmar esa medida contra el pueblo cubano.

Subrayó que sin ningún fundamento y de forma automática Trump revocó la orden del ex presidente (Joe) Biden de sacar a Cuba de la espuria lista, lo cual significa una amenaza a la nación caribeña.

En el comunicado, La Habana consideró esa decisión del nuevo inquilino de la Casa Blanca como una demostración de la agresividad imperialista contra la soberanía, la paz y el bienestar de la población cubana y un desprecio absoluto a la verdad.

Precisó que el nuevo presidente estadounidense está asociado a los grupos y políticos que han hecho de la agresión a Cuba un modo de vida, han lucrado durante décadas del negocio anticubano y comparten hoy la embriaguez del nuevo mandatario.

En esa línea, aseveró que todos tienen una alta responsabilidad en la difícil situación económica del país caribeño y en el aumento del flujo migratorio de Cuba hacia Estados Unidos.

“Este nuevo acto de agresión del Gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano muestra, una vez más, el objetivo verdadero, cruel, despiadado de estas y tantas otras medidas de cerco y asfixia, que con fines de dominación se aplican contra Cuba”, indicó la declaración.

Asimismo, afirmó que la acción constituye una reacción de impotencia frente a la incapacidad de doblegar la voluntad de la isla y ante el respeto, simpatía y apoyo que concita la Revolución entre los pueblos del mundo.

El gobierno ratificó que Cuba no se va a desviar del rumbo socialista, “del empeño en recuperar la economía, de fomentar la mayor solidaridad, creatividad, talento, espíritu de trabajo, y de defender como un bastión inexpugnable la libertad, la independencia, la soberanía y el privilegio de construir un futuro sin injerencia extranjera”.

También expresó el agradecimiento del pueblo cubano hacia las múltiples expresiones de respaldo y solidaridad recibidas de todas partes del mundo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374895-diario-de-sri-lanka-divulga-denuncia-de-cuba-sobre-arremetida-de-eeuu>



Radio Habana Cuba